

# BOSSMAN

## Silaturahmi dan Hibauan Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Mempererat Hubungan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Nov 18, 2023 - 16:27



*Silaturahmi dan Hibauan Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Mempererat Hubungan dengan Warga*

Pada Sabtu, 18 November 2023, Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, menggelar kegiatan silaturahmi dan Diskusi Dialog Sosial (DDS) di Kp. Cigadung, Rt.001/001 Desa Sekarsari, Kalibunder, Sukabumi. Acara dimulai pukul 11.20 WIB dan berlangsung hingga selesai. Dalam suasana akrab,

Bhabinkamtibmas Subandi menyampaikan beberapa himbauan kepada warga sekitar, dengan tujuan mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain: Program Kapolres Sukabumi: Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Anti Radikalisme dan Anti Pancasila: Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila, sebagai upaya menjaga keberagaman dan persatuan di Desa Sekarsari. Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari. Pencegahan Kebakaran Lahan dan Hutan: Warga dihimbau untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar mengingat musim kemarau yang dapat memicu kebakaran lahan atau hutan. Peningkatan Siskamling: Masyarakat didorong untuk mengaktifkan kembali Siskamling guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari. Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasi atas partisipasi warga dan kerja sama yang baik dalam menjaga keamanan lingkungan. Demikianlah informasi yang dapat kami sampaikan dalam laporan ini.